
Video.  Siracusa,  l'assessore
allo  sport  replica  alle
perplessità  su  Cittadella  e
project financing
Alla Cittadella dello sport sarà presto dedicata una seduta di
Consiglio Comunale, con una convocazione d’urgenza reclamata
da  otto  consiglieri,  tra  maggioranza  e  opposizione.  Occhi
puntati  sul  project  financing  da  due  milioni  di  euro,
soluzione studiata dal Comune per ovviare a carenze ormai
anche strutturali di un vasto centro sportivo pubblico a corto
da  decenni  di  manutenzione.  La  prima  a  presentare  delle
perplessità è stata Simona Princiotta che ha protocollato ieri
la richiesta di convocazione urgente. Il timore è che con
l’intervento  preponderante  di  privati  nella  gestione
pluriennale della Cittadella dello Sport possano lievitare le
tariffe  per  gli  utenti  ma  soprattutto  che  possa  essere
snaturata la creatura di Concetto Lo Bello, con negozi e altre
iniziative.
Questa la risposta dell’assessore comunale allo sport, Maria
Grazia Cavarra.
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